

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirahiim

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala anugerah yang telah dilimpahkan sehingga pada akhirnya mampu menyelesaikan skripsi ini. Walaupun pada awalnya banyak menghadapi kendala, hanya dengan Rahmat dan Hidayah dari Allah SWT akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini lembar demi lembar. Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak.

Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Allah SWT, Kepada kedua orangtua Bapak Sudrajat Dirgahayu dan Ibu Santy Rahmi Nuryana serta keluarga besar tercinta yang selalu mendoakan dan memberi dukungan berupa moral maupun materil yang tidak dapat dihitung dan terbalaskan oleh penulis serta terimakasih kepada Ibu Yanti Susila T, S.Ag, M.Si selaku dosen pembimbing yang selalu meluangkan waktunya untuk memberi arahan dan saran kepada penulis. Penulis melakukan penelitian tentang **PEMANFAATAN *THE CIRCULAR MOEDEL OF SOME* PADA MEDIA SOSIAL INSTAGRAM IPDN SEBAGAI MEDIA KOMUNIKASI IPDN**. Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, dikarenakan keterbatasan, kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki oleh peneliti. Untuk itu, peneliti berharap kekurangannya menjadi sebuah motivasi untuk kedepannya, peneliti juga berharap skripsi ini akan bermanfaat khususnya bagi pratikan dan umumnya bagi pihak yang

membutuhkan. Pada kesempatan ini pula peneliti ingin mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang terkait dan kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. Ir. H Eddy Jusuf Sp.,M.Si,M.Kom selaku Rektor Universitas Pasundan.
2. Bapak Dr. Kunkurat, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
3. Ibu Dra. Hj. Yulia Segarwati, M.Si Selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik.
4. Bapak Drs. Sumardhani, M.Si. selaku wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik.
5. Bapak Dr. H. Rasman Sonjaya, S.Sos., M.Si. Selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan, Dosen Wali, Serta Dosen Pembimbing Yang Selalu Menyempatkan Untuk Membimbing Penulis dalam menyelesaikan penyempurnaan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan yang telah bersedia dengan tulus memberikan ilmu, motivasi serta bantuan-bantuannya kepada penulis
7. Bapak Sudrajat Dirgahayu dan Ibu Santy Rahmi Nuryana selaku orangtua yang selalu memberi dukungan serta adik tercinta Valerita Dwi Laksmi. S
8. Terimakasih kepada teman-teman saya Gagah Kuntaryo, Wayan Pranawa, Rizki Wifra, Almania Firdaus, Fanny Oktaviani yang terus menerus selalu memberi dukungan kepada saya.

Penulis menyadari bahwa dalam setiap penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik dalam penulisan kalimat maupun hasil yang disajikan, bahwasannya penulis hanyalah manusia biasa yang tidak luput dari kesalahan. Oleh karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca agar membuat karya tulis yang lebih jauh baik dan sempurna dimasa yang akan datang. Akhir kata, penulismengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, semoga semuabantuan dan bimbingan yang telah diberikan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Bandung, 7 September 2023

Peneliti